

ESPACE J.

# JACQUEMUS

15 ans de style, d'audace et d'histoire

EDITION JUILLET 2024

# Un anniversaire, qui nous ressemble



Il y a 15 ans, Simon lançait Jacquemus avec une idée simple : faire de la mode autrement. Une mode solaire, libre, inspirée par ses racines, par sa mère, par la Provence. Le 10 juin dernier, nous avons célébré cet anniversaire à la Fondation Maeght à Saint-Paul-de-Vence. Un lieu qui reflète parfaitement l'univers de Simon.

## Une histoire collective

Ces 15 ans, c'est bien plus qu'un chiffre. C'est une histoire que l'on a construite ensemble. Des premiers bureaux improvisés aux défilés dans les champs, des sacs Chiquito devenus cultes aux silhouettes inoubliables. Ce que nous avons célébré ce jour-là, ce n'est pas seulement un parcours, c'est un état d'esprit. Le nôtre. À travers cette capsule anniversaire, composée de 12 pièces rééditées, nous avons replongé dans notre propre mémoire. Chaque vêtement racontait un moment-clé. On ne les a pas choisis par hasard. Ils sont les témoins de notre chemin, de nos prises de risque, de nos succès partagés.

## Vous êtes au cœur de cette aventure

En interne, cette célébration est aussi là pour nous rappeler que derrière chaque idée, chaque image, chaque collection, il y a des visages, des voix, des gestes. Vous qui, chaque jour, donnez vie à Jacquemus. Chaque département, chaque métier, chaque détail compte. Ce magazine est pour vous. Comme une pause, un regard en arrière, mais aussi un élan vers la suite. L'aventure continue, les prochaines années, on va les écrire ensemble avec la même audace, la même liberté et toujours le soleil en ligne de mire.

“C'était un rêve de gosse... Maintenant, cela fait 15 ans que je vis ce rêve éveillé. Merci à tous.”

– Simon Porte Jacquemus

## JACQUEMUS, VU PAR TOUS

Parce qu'une maison se construit aussi à travers les regards de ceux qui la font vivre, on a envie de vous poser une question simple :

**Quelle est votre pièce Jacquemus préférée ?  
Et pourquoi ?**

Une robe, un sac, un détail de coupe ou un souvenir marquant... Racontez-nous ce qui vous touche. Envoyez un petit mot à l'équipe com, avec le nom de votre pièce fétiche et, si vous le souhaitez, une anecdote personnelle. Vos réponses seront mises en lumière dans les prochains numéros... ou lors d'une exposition interne.

## UN PASSÉ QUI RAYONNE ENCORE

Pour célébrer ses 15 ans, Jacquemus a choisi un lieu chargé de sens : la Fondation Maeght, inaugurée en 1964 par Marguerite et Aimé Maeght est un haut lieu de création niché au cœur de la Provence. Cette fondation privée est un havre d'art moderne et contemporain, niché dans les hauteurs de Saint-Paul-de-Vence.

Conçue comme un espace de liberté pour les artistes, elle abrite les œuvres de Miró, Giacometti, Braque ou Chagall, dans un dialogue permanent avec la nature, l'art, la liberté, et le Sud.